

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian yang di temukan di lapangan, terkait dengan pola pembinaan perilaku beragama pada anak keluarga nelayan suku Bugis di Desa Lakara, yang diambil berdasarkan hasil wawancara, bahwa pembinaan yang dilakukan orang tua dalam memberikan pendidikan pada anaknya yaitu dengan cara bimbingan, dimana orang tua memberikan bimbingan kepada anak-anaknya agar selalu berperilaku baik dan bertutur kata yang sopan kepada yang lebih tua darinya. Pembiasaan seperti pelaksanaan ibadah sholat sejak kecil merupakan tanggung jawab orang tua yang harus dipenuhi sehingga dikemudian hari anak akan terbiasa dan dapat melaksanakannya dengan penuh kesadaran dari anak itu sendiri. Kedisiplinan, Pengawasan dan partisipasi dan juga Keteladanan.

Terkait dengan pola pembinaan perilaku beragama pada anak orang tua juga mengalami kendala dalam melaksanakannya, adapun kendala-kendala yang dihadapi orang tua dalam memberikan pendidikan agama Islam pada anaknya yaitu pengaruh lingkungan pergaulan anak, lingkungan pergaulan biasanya memang sering mempengaruhi perkembangan dan pembentukan karakter dan kepribadian anak itu sendiri, selain itu kesibukan orang tua dalam mencari nafkah merupakan masalah atau kendala tersendiri bagi orang tua terlebih lagi orang tua dituntut untuk memberikan pendidikan kepada anak-anaknya. Tidak hanya itu rendahnya pengetahuan orang tua dapat menjadi masalah tersendiri dalam proses pembinaan anak karena orang tua harus mampu mendidik dan memberikan didikan kepada anaknya agar kelak anaknya bisa menjadi manusia yang berguna bagi orang tua dan masyarakat lainnya.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas maka peneliti memberikan beberapa saran yaitu:

1. Kepada orang tua untuk senantiasa memperhatikan pendidikan bagi anak khususnya pendidikan agama Islam pada anak sebagai dasar pembentukan akhlak yang baik bagi anak.
2. Bagi Tokoh masyarakat dan tokoh agama setempat untuk senantiasa bekerja sama memperhatikan dan mengaktifkan kegiatan keagamaan yang telah diadakan di Desa Lakara Kecamatan Palangga Selatan Kabupaten Konawe Selatan.
3. Bagi peneliti selanjutnya untuk dapat mengkaji tentang pola asuh orang tua yang tradisional, demokratis dan modern dalam pembinaan pendidikan Islam pada anak.

